
 
令和元年内灘町議会９月会議 一般質問 

 

９月５日（木曜日） 

発言
順序 議員名 通 告 し た 質 問 事 項 

１ 
西尾 雄次 

(一問一答方式) 

①林帯遊歩道の樹木に「樹木名札」の設置を 

②遊休施設・土地等の利活用に住民の意見を聴く考えは 

③内灘町の「自治体SDGs(エス・ディー・ジーズ)推進施策」の

準備状況は 

④利用者減少傾向が続いている町立図書館の移転新築構想は 

２ 
土屋 克之 

(一問一答方式) 

①インスタ映えする内灘海岸の魅力発信について 

②自治体自体の消費税増税前の駆け込み消費について 

３ 
小谷 一也 

(一問一答方式) 

①避難所運営管理について 

②通学路の安全対策について 

③スポーツ大会等出場補助金について 

４ 
清水 文雄 

(一問一答方式) 

①住民参加のまちづくりの推進にむけ、「まちづくり基本条

例」（自治基本条例）の制定に対する町長の考えを聞く 

②4年前に内灘町子ども議会が開催され、子どもが町の将来や施

策について考え提案や質問し、子どもの社会参加が推進され

た。子ども議会の開催についての考えを聞く 

③安全安心の町づくりにむけ、民間の老朽化したブロック塀等

の除去・改修・生垣への建て替えなどに対する助成制度を設

けよ 

５ 
米田 一香 

(一問一答方式) 

①豊かな自然を守り・育み・未来につなぐ「森林環境税・森林

環境譲与税」について 

②遊休施設の利活用について 

６ 
北川 悦子 

(一問一答方式) 

①幼児教育・保育の無償化の課題を問う 

②参議院議員選挙の投票率から学ぶ 

③町立図書館の今後の展望を聞く 

④学校、公園周辺は街灯で明るく 

 



 
令和元年内灘町議会９月会議 一般質問 

 

９月６日（金曜日） 

発言
順序 議員名 通 告 し た 質 問 事 項 

７ 
磯貝 幸博 

(一問一答方式) 

①マイナンバーカードの普及を急げ 

②納付方法の多様化を進め利便性を高めよ 

③RPAとAIを組み合わせた業務効率化を進めよ 

④小学校の将来像を議論する利活用協議会の設置を 

⑤学校および公共施設に国旗・町旗を常時掲揚せよ 

⑥地域おこし協力隊について 

８ 
七田 満男 

(一問一答方式) 

①公園での遊びのルールを問う 

②学校屋外プールにおける熱中症対策を問う 

９ 
夷藤  満 

(一問一答方式) 

①町にある集会所の改修工事、維持管理について 

②県道松任宇ノ気線の清湖大橋下、交差点の信号機、横断歩道

について 

③役場庁舎内の温度管理について 

 


